

Clases monográficas sobre los Bronces de Maquiz

Durante estos días se han estado realizando en los Colegios de nuestro pueblo unas Clases monográficas sobre los Bronces de Maquiz. Se trata de unas actividades organizadas por el Grupo de Amigos de la Historia de Mengíbar y el Ayuntamiento de nuestra localidad, en las que se ha pretendido dar a conocer los Bronces de Maquiz, el momento del hallazgo y el contexto cultural al que pertenecen, la Cultura Ibérica.

De este modo, nuestro Cronista Oficial, D. Sebastián Barahona, ha charlado con los niños de 5º y 6º de Primaria de los Colegios "Manuel de la Chica", "José Plata" y "Santa María Magdalena", y también con los alumnos del Centro de Adultos "Josefa Trujillo" de la localidad, haciéndoles partícipes de la importancia que tienen estos objetos arqueológicos. Además, estos alumnos asistirán en los próximos días al Museo de Jaén para ver los Bronces de Maquiz, por lo que podrán contemplar por primera vez esta magnífica muestra de nuestra historia más lejana.

Emilio Plazas.